

## Der 7. Poeler Abendlauf wird wieder ein Höhepunkt auf Poel

Termin: 13. August 2016 · Online-Anmeldung bis zum 7. August 2016 unter [www.poeler-abendlauf.com](http://www.poeler-abendlauf.com)

Bereits zum 7. Mal treffen sich alle Lauffreunde auf der Insel Poel, um in den Abendstunden Wettkampfpunkte für den VR-LaufCup MV und den „Insel-Apotheken-Laufcup“ zu sammeln. René Lange, der neue Erste Vorsitzende des Poeler Sportvereins weiß, dass er alle Kräfte des Vereins, der Gemeinde und der Freiwilligen Feuerwehr dafür vereinen muss. Wieder wird unser Hauptsponsor, die Egger Holzwerkstoffe Wismar, mit einer großen Mannschaft am Start sein. Auch dieses Jahr werden die gelaufenen Kilometer der Mannschaft mit 5 Euro honoriert, die dann einem gemeinnützigen Zweck gespendet werden.

Bereits um 17.20 Uhr wird der Bambinilauf gestartet. Auf der 400-Meter-Strecke sollen die Jüngsten an das Laufen herangeführt werden. Also, keine Scheu, wer da von den Insulanern, oder den Gästen mitlaufen will!

10 Minuten später erfolgt das Startkommando für den Schnupperlauf über 1,6 km. Dieser führt auf einer Rundstrecke mitten durch den Ort Kirchdorf und endet auf dem Sportplatz.

Pünktlich um 18.00 Uhr erfolgt der Start des Hauptlaufs unter dem Startbanner der Volks- und Raiffeisenbank, die den Abendlauf unterstützt. Der Start erfolgt in der Strandstraße. Um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten, bitten wir um das Verständnis der Anwohner und Gäste, dass alle Zufahrtsstraßen von und zum Schwarzen Busch abgesperrt werden. Erfreulich wäre es, wenn viele Poeler die Straßen säumen würden. Das erhöht die Attraktivität dieses Laufes. Hierfür bietet sich auch der Kreisverkehr in Gollwitz an, den die Läufer in der Zeit von 18.15 bis ca. 18.40 Uhr passieren werden. In diesem Zeitraum ist die Ortsdurchfahrt in Gollwitz nur stark eingeschränkt möglich.

Neu ist, dass sich die Teilnehmer der 5-km-Strecke gemeinsam mit Nordic Walkern in Richtung Schwarzen Busch in Bewegung setzen. Dieser Start ist 18.07 Uhr. Die Läufer trennen sich allerdings an der Wendeschleife am Schwarzen Busch. Wer über 5 km läuft, begibt sich in die linke Uferpromenade und läuft um die gesamte Bungalowsiedlung zurück zum Sportplatz. Die



*Siegerehrung beim 6. Poeler Abendlauf 2015*

10-km-Läufer biegen nach rechts ab. Dabei genießen sie, trotz Anstrengung, die wunderschöne Landschaft, denn sie laufen im Schatten der Bäume und können linksseits die Ostsee mit allen ihren Naturwundern und Schiffen bewundern. In Gollwitz ist der Getränkestützpunkt, an dem man sich erfrischen kann. Danach wird die Schäferdrift quer durch die Poeler Auen genutzt, um zurück nach Kirchdorf zu laufen.

Jeder Sportler erhält eine Urkunde mit Platzierung und Streckenzeit. Alle Sieger werden mit Pokalen geehrt. Die drei Erstplatzierten erhalten Ehrenpreise, u. a. gespendet von ansässigen Unternehmen. Die „Seekiste“ Timmendorf und der „SKY-Markt“ spenden Ehrenpreise. Die Gesamtsieger des Hauptlaufes gewinnen jeweils ein Candlelight-Dinner im bekannten Wismarer Fischrestaurant „Zägenkrog“.

Neu ist, dass wir den „Insel-Apotheken-Laufcup“ ausgeschrieben haben. Wer an mindestens zwei der drei Wertungsläufe, dem „Insellauf der AOK“, dem „Poeler Abendlauf“ und dem „Cap Arcona Gedenklau“ erfolgreich teilgenommen hat und dort am besten platziert war, erhält am 11.09.2016 diesen Cup überreicht.

Für unsere kleinen Gäste hat der Poeler Sportverein wieder eine Hüpfburg organisiert. Und ein Kuchenbasar wird die Veranstaltung abrunden. Der „Lila-Bäcker“ stellt Backwaren zur Verfügung und sorgt somit für kulinarische Unterstützung.

Das Meldebüro öffnet wieder um 15.00 Uhr, Nachmeldungen sind bis 16.30 Uhr möglich. Dafür ist allerdings ein finanzieller Obolus zu zahlen. Die vorzeitige Anmeldung bis zum 7. August 2016 ist nicht nur günstiger, sondern garantiert auch eine personalisierte Startnummer mit dem eigenen Namen. Die Anmeldung erfolgt in zwei Zelten, direkt auf dem Sportplatz. Unsere Läufe sind mittlerweile weit über die Landesgrenzen hinweg bekannt, sodass wir erneut mit über 500 Teilnehmern rechnen. Besonders schön wäre es, wenn noch mehr Poeler „Flagge zeigen“ und sich am Abendlauf beteiligen.

Umkleidemöglichkeiten sind im Sportlerheim und für die Damen in der Sporthalle vorhanden. Informationen und Online-Anmeldung unter [www.poeler-abendlauf.com](http://www.poeler-abendlauf.com).

*Wilfried Beyer*